

Liebe Mitbürger*innen,

Sie haben es sicherlich längst mitbekommen: Die Firma Unsere Grüne Glasfaser, kurz UGG, ist seit einiger Zeit in der Planung, auch unsere Gemeinde an ihr **Glasfasernetz** anzuschließen, um Ihnen den Zugang zu hochmodernem Highspeed-Internet zu ermöglichen.

Es geht also voran mit dem Glasfaserausbau in Eschbach. Deshalb sind bereits Expertenteams der UGG in der Gemeinde **von 09 bis 19 Uhr** unterwegs, um Sie im persönlichen Gespräch zu informieren. Sollten unsere Mitarbeiter Sie nicht zuhause antreffen, werden sie ihre Karte mit den Kontaktdaten hinterlassen. Die Berater tragen von UGG gekennzeichnete Kleidung und können sich entsprechend ausweisen.

Für die bereits laufende detaillierte Ablaufplanung des Ausbaus würde es sehr helfen, wenn Sie noch die **Abfragekarte** im dafür vorgesehenen Briefkasten am Rathaus abgeben würden. Die Abfragekarte ist eine **unverbindliche Erhebung**, es entstehen für Sie keine weiteren Verpflichtungen. Sie werden unabhängig davon in den nächsten Tagen von den Beratungsexperten kontaktiert.

Sollten Sie schon vorab Fragen haben, wenden Sie sich jederzeit direkt an die UGG (Hotline: 0800 410 1 410; info@unseregrueneglasfaser.de).